

Santa Marta contará esta Semana Santa con el programa Conciliamos

El programa organizado por el Ayuntamiento se desarrollará durante los días 26, 29, 30, 31 de marzo y 5 de abril, de 7:45 a 15:15 horas

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Santa Marta contará esta Semana Santa con el programa Conciliamos. Se trata de una propuesta dirigida a la atención de niños y niñas de entre 3 y 12 años, aunque también es ampliable hasta los 14 en

caso de menores con necesidades específicas de apoyo educativo, y que se habilita para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral durante los periodos vacacionales.

El programa se desarrollará durante los días 26, 29, 30, 31 de marzo y 5 de abril de 2021, en horario de 7.45 a 15.15 horas. La solicitud y el acceso a la aplicación web Conciliamos estarán disponibles en la página web de la Dirección General de Familias Infancia y Atención a la Diversidad del 4 al 12 de marzo de 2021 de la Junta de Castilla y León.

Como explicó la edil del área, Esther Casado, «es importante que los padres que desarrollan una actividad profesional puedan contar con un lugar en el que dejar a sus hijos de tal manera que sea mucho más sencillo para ellos poder conciliar».

El pago debe realizarse antes de la presentación de la solicitud. Se podrá calcular la cuota a ingresar en el momento en que se graben los datos necesarios para dicho cálculo. Sin el pago de dicha cuota, y el envío del justificante de pago en formato electrónico y en forma visible, no se admitirá ninguna solicitud.

Se podrá solicitar el programa para el periodo vacacional de Semana Santa, momento en que se paraliza curso escolar lectivo y la responsabilidad de atención para los familiares directos se incrementa. De este modo, con el programa Conciliamos se procura un recurso de calidad para el desarrollo lúdico de los niños, lo que permite a sus progenitores conciliar más fácilmente la vida laboral y familiar.

Durante estos periodos los niños llevarán a cabo actividades formativas impulsadas por el Servicio Público de Empleo o la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades. Concretamente se realizarán actividades plásticas y en relación con la naturaleza y educación ambiental, artísticas, deportivas, juegos con fines lúdicos y de diversión, de animación a la lectura y talleres para el conocimiento de los derechos de niños y para el fomento de la igualdad de oportunidades entre niños y niñas, manualidades y otras que puedan aumentar la capacidad y destreza de los niños participantes. En este sentido se realizará una planificación previa, indicando a los padres los contenidos semanales del programa y los materiales que serán necesarios para el desarrollo de las actividades.



Esther Casado, edil responsable del área. word



Un momento de la inauguración de la exposición. word

La exposición 'Mujeres' de Isabel Ruiz abre sus puertas en el Centro Cultural de Guijuelo

Los interesados en disfrutar de la muestra, en la que colaboran el Ayuntamiento, la Junta y la Diputación, deben solicitar cita previa

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Un grupo de mujeres de la agrupación Mujeres Emprendedoras de Guijuelo, AMEG, y de la asociación Arte y Tradición Charra han participado, junto a la concejala de Igualdad, María Jesús Moro, en la inauguración de la exposición 'Mujeres' de Isabel Ruiz que ha que-

dado instalada en la sala de exposiciones del Centro Cultural de Guijuelo.

Los interesados en disfrutar de la muestra, en la que colaboran el Ayuntamiento de Guijuelo, la Diputación de Salamanca y la Junta de Castilla y León, podrán hacerlo hasta el próximo 18 de marzo. El horario de visitas será de 11 horas a 13 horas, por las mañanas y de 17 horas a 20 horas por las tardes. En todos los casos habrá que solicitar cita previa en el teléfono 923158045 o en el móvil 608228042, donde también se podrán pedir cita a través del whatsapp.

El PSOE acusa a la Junta del retraso en el colegio de Castellanos de Moriscos

Los socialistas solicitaron en las Cortes financiación para que la ampliación del CRA María Moliner finalizara antes del año 2022, pero PP y Cs se opusieron

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria María Moliner no será una realidad hasta, «como muy pronto, finales del año 2022 o el 2023», según informó la procuradora del PSOE por Salamanca, Rosa Rubio, quien defendió una Proposición

no de Ley en las Cortes de Castilla y León, rechazada por las formaciones de PP y Ciudadanos, en la que se pedía al ejecutivo regional presidido por Mañueco adoptar las medidas presupuestarias y económicas suficientes y necesarias para que el proyecto de ampliación de este Centro Rural Agrupado pudiera finalizarse en el presente curso.

Rosa Rubio explicó que la «intención y la propuesta» de los socialistas era que en los actuales presupuestos de la Junta para el presente ejercicio se incluyeran partidas suficientes que permitieran llevar a cabo, «como mínimo», el desarrollo de la Segunda Anualidad de la III Fase de ampliación en el Centro Rural Agrupado Ma-

ría Moliner en la localidad de Castellanos de Moriscos tras comprobar, ha dicho la procuradora socialista, «que el ejecutivo regional no tenía previsto en el presente ejercicio partidas suficientes para acabar dicha ampliación», cuyas obras y primera anualidad acaban de empezar, lo que va a suponer «más retrasos en la finalización, en tiempo y forma, a los que ya lleva acumulados».

Rubio consideró que es «imprescindible e imperioso» agilizar el proyecto de ampliación de este centro, «completarlo y ejecutarlo de la manera más rápida» porque en la actualidad se están impartiendo clases a los niños en aulas prefabricadas, «debido precisamente a



Rosa Rubio. word

esas necesidades de ampliación». Un centro donde a día de hoy ni tan siquiera se cuenta con un aula de música, una biblioteca o de gimnasio.

El C.R.A María Moliner tiene un total de 305 alumnos, de los cuales casi el 86% son del municipio de Castellanos de Moriscos (261),

y el resto de poblaciones vecinas, explicó la procuradora socialista. El total de niños empadronados en el municipio, en edad de asistir a dicho centro, es de 595 niños, lo que supone que casi un 44% de los niños empadronados en la localidad acuden al mismo.

A todo esto hay que añadir, informó el Grupo Socialista, que las tres franjas de edad anteriores a la entrada en dicho centro ascienden a 106 niños (39 que todavía no han cumplido un año, 25 tienen un año y hay 42 pequeños de la edad de dos). «Datos y cifras que demuestran la necesidad y la urgencia para ampliar dicho centro».

Por todo esto, concluyó la parlamentaria socialista por Salamanca, resulta «lamentable e incomprensible que los procuradores de PP y de Ciudadanos hayan votado en contra y rechazado la iniciativa socialista para agilizar la necesaria y urgente ampliación de este colegio».